

Sergy Money Honey, cuyo nombre real es Sergio Báez López, es un joven estudiante, bailarín y bloguero Malagueño. Nacido en Málaga el 21 de Mayo de 1994, es hijo del malagueño Pedro José Báez Rico y la granadina Josefa López Franco.

Tras ingresar en el colegio Los Olivos de Málaga con 4 años, pasó su infancia y su pubertad en dicho colegio. A los 16 años pasó a estudiar en el Centro de Educación Secundaria San José de la Fundación Loyola. En septiembre de 2011 comenzó a estudiar Segundo de Bachillerato en la modalidad de Humanidades y Ciencias Sociales, en la cual se espera que se gradúe en Junio de 2012.

Sergy nació como Sergio Báez López en El Atabal, en la ciudad de Málaga, el 21 de Mayo de 1994. Es el segundo hijo de Pedro y el primero de Josefa. Pasó los primeros años de su infancia en la guardería Reyes Magos, y al cumplir cuatro años se trasladó al Colegio Los Olivos. Allí pasó la educación Infantil, Primaria y Secundaria.

A los 14 años se apuntó a clases de baile moderno en la academia de Los olivos, desde donde pasaría a formar parte del grupo de baile Vivir Para Bailar en 2010. En enero de 2012 dejó temporalmente el grupo de baile para centrarse en sus estudios, pero ha prometido que “en cuanto acabe los estudios volveré, y lo haré como nunca”.

En 2010 se trasladó a continuar sus estudios de Bachillerato en el CES San José.

En septiembre de 2011 se matriculó en Primero de Nivel Básico de Alemán en la Escuela Oficial de Idiomas de Málaga.

Es un declarado amante de la moda. Desde muy pequeño ya demostraba su gusto por esta forma del arte. Le gusta acudir a los desfiles de moda que se organizan en su ciudad.

Su influencia principal es la cantante neoyorkina Lady Gaga. Afirmado Little Monster, dice que es su gran inspiración en la vida. Por ella entre otras razones tiene planeado irse a vivir a Nueva York, donde quiere acabar sus estudios y empezar su negocio particular.

Se espera que en Octubre de 2012 pase a estudiar en la Universidad de Málaga. Todavía no ha mostrado un decidido interés por una carrera en concreto, “me interesa el mundo de la economía tanto como el de la moda” ha dicho en varias ocasiones.

Ha demostrado su rechazo a la discriminación de cualquier tipo y hacia la clase política y empresarial que oprimen al pueblo. Actualmente tiene un blog llamado El Blog de Sergy Money Honey, dedicado a temática variada. <http://sergymoneyhoney.blogspot.com.es/>